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Les enfants ont planté une < forêt de la paix n

La plqce,dela Poix ëtaitr8eruée atix plét-onshier soir. Læ élus ontpu exprtmer leurs dbirs depoix,
de.u^ant les m6sagæ accroch8 por læ enfants sur dæ orbræ de leur fabication, dans Ie cadre-de I'opérotton
" Lôche la violence , ovec I'association Graine de cltoven
A l'occasion de la 6"
Journée internationale de
la Pair hier, les enfants des
centres de loisirs ont réalisé
des arbres de la paix,
plantés symboliquement
sur la place du même nom
à Angers.
Ce sont quelque 1 50 per-
sonnes qui se sont réunies hier
soir autour,de la place de la
Paix, à Angers, pour célébrer la
6'Journée intemationale de la
Paix. C'est en 2002 que I'ONU
a choisi la date du 21 sep-
tembre pour cette cause inter-
nationale. De nombreux élus,
Catherine Deroche en tête, la
présidente des maires de
Maine-et-Loire, ont participé à
cette cérémonie simple mais
forte en symboles.
Pas moins de 163 maires du
département ont déjà signé
l'appel du maire d'Hiroshima
" pour qu'il n'y ait plus d'armes
nucléaires en 2020 ,. Plusieurs
communes ont décidé de plan-

ter un arbre de la paix chaque
21 septembre. Une vingtaine
de municipalités de Maine-et-
Loire ont organisé hier ou met-
tent en place aujourd'hui une
cérémonie pour appeler à la
paix dans le monde.
- II s'agit de substituer à la polt-
tique de la force,Ia force de Ia
politique. ll est temps que
I'homme animal laisse place à
I'homme civilisé,, insiste Mi-
chelVerger, président du Mou-
vement de la Paix 49. ll cite
aussi Einstein : r Le monde est
cruel à vivre, mais pas tant à
cause de ceux qui font le mal
qu'à cause de ceux qui regar-
dent et qui laissent faire ,.
n Je ne tirerai pas o
Rose-Marie Véron, adjointe au
maire d'Angers, chargée de
l'action sociale et de la citoven-
neté, a salué le dynamismdde
I'association Graine de citoyen,
mobilisée pour la cérémonie,
et rappelé les nombreux enga-
gements de la ville en faveur

de la paix, de la démocratie lo-
cale, du dialogue, de l'éduca-
tion, de la tolérance, de la soli-
darité...
Plusieurs centres de loisirs de
la ville avaient préparé pour
l'occasion des . arbres de la
paix ,, plantés derrière le mo-
nument de la place. Sur les
branches de ces æuvres d'arts
plastiques, les feuilles décou-
pées et dessinées par les en-
fants portaient de beaux mes-
sages de paix et d'amour.
Dommage que si peu d'en-
fants aient participé à l'événe-
ment hier soir. Beaucoup
d'adultes auraient aimé les en-
tendre lire leurs petits mots.
- Quand je serai militaire, je ne
tirerai pas sur les gens ,, écril
par exemple Ie petit Erwan.
. Quand je serai grand, on ne
fera plus la guelre ,, promet un
autre.

Philippe RUBION
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Des familles et les élus locaux ont célébré la paix
A l'occasion de la Journée mon_ et_Loirq *il est important de fairer diale de la paix, un rassemblement passer'ce'message de dialogue,a été organisé, vendredi, ptace de â eto"tà "i o" partage o.la Paix. Des familles et des élus lo_ ft l" ,"a."g" passe bien appa_caux se sont déplacés p-our mani- remment,- pursque de nombreuxfester teur sovtien aux diiférents ac- éi;; ;;' ;;'"ssociés cette annéeteurs qui tutient activemery pour ;r"il[J; ;" paix.en faisant ptan_à propager une culture de- la paix ter,dansleurcommune,OesàiOËs
dans le département. n Nous dq Oits ,, àe ta ôaix,.vons æuvrer sans relâche, clame Cette journée s,est donc terminéeRose-Marie -Véron, adjointe au O*"*if"roÀ"mentdelapaix,près
maire chargée de l,action sociale et Oe fa toret, toujours de À pâi",îr"
delacitoyenneté,pourapporterun |associatiôn cruine à" citovLi"à, soutien à long terme à cette ac_ contribuéàmettreenplace jiaceà
ljgn., ?gyr Catherine Deroche, de un travail âvec Oes écotes et desl'Association desmaires du Maine- centres àeloi",rs.
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